

23. Oktober 2021

Immer mehr Menschen sorgen vor

Meine Kinder, alleine durch die Bilder im Internet und die persönlichen Erfahrungen in den Supermärkten, haben viele weltlich-orientierte Menschen angefangen, vorzusorgen. Natürlich half auch eine Broschüre der „Regierung“ mit, sowie der Hinweis in einigen Ländern, dass der Strom ausfallen kann. Ihr, Meine verlängerten Arme auf Erden, habt ja schon zum großen Teil vorgesorgt und seid euch im Klaren, dass dieses Szenario kommen kann, aber nicht kommen muss. Entscheidend ist dafür der Aufwachprozess der weltlichen Menschen, wenn sie erkennen, dass sie fast ihr ganzes Leben lang hinters Licht geführt wurden und in der Schule überwiegend Lügenpropaganda gelehrt wurde. Eure täglichen, freiwilligen guten Taten tragen weiterhin verstärkt dazu bei, dass alles auf Erden in Richtung Wandlung geschieht. Alles wird gut! Amen.